

Le gouvernement du Nicaragua lance un appel au travail en faveur de la paix



Managua, 27 juin (RHC)- La vice-présidente du Nicaragua, Rosario Murillo, a appelé le peuple à travailler comme des frères pour la paix au milieu du différend social et politique déclenché ces deux derniers mois dans ce pays centraméricain.

Dans son allocution quotidienne, Rosario Murillo, s'est prononcé epour la réconciliation entre les familles, pour transformer la haine en amour et détruire ce sentiment négatif qui condamne l'être humain et l'éloigne des autres.

La dirigeante sandiniste a lancé un appel au rétablissement de la paix et de la sécurité de tous les citoyens malgré la vague de violence qui a déferlé sur le Nicaragua.



Radio Habana Cuba